

Le vice-premier ministre russe se rendra au Venezuela, au Nicaragua et à Cuba



Moscou, 16 fév. (RHC) Le vice-Premier ministre russe Youri Borisov entame ce mercredi une tournée au Venezuela, au Nicaragua et à Cuba, pour poursuivre les échanges intergouvernementaux sur la coopération commerciale et économique, a annoncé le Président de la nation eurasiennne.

Le voyage de Borisov commence aujourd'hui à Caracas, demain 17 février se poursuivra à Managua et se terminera le 18 à La Havane, a annoncé son bureau à Moscou, selon l'agence de presse TASS.

Il a souligné que l'intention de la visite sera de discuter des moyens d'optimiser le commerce bilatéral et de promouvoir la coopération économique entre les pays.

Au nom du Gouvernement russe, Borisov dirige les commissions intergouvernementales de coopération commerciale, économique et technique avec le Venezuela et Cuba, qui se réunissent de manière

dynamique chaque année, malgré les restrictions imposées par la Covid-19.

La délégation russe comprendra des représentants de ministères et de départements en charge de divers domaines de coopération commerciale, économique, scientifique et technique avec ces pays.

Le 26 janvier dernier, le ministre russe des Affaires Étrangères, Sergueï Lavrov a souligné que le président Vladimir Poutine avait convenu d'élargir la coopération stratégique dans tous les domaines lors d'échanges avec les chefs d'État de Cuba, du Nicaragua et du Venezuela. (Source/PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/286398-le-vice-premier-ministre-russe-se-rendra-au-venezuela-au-nicaragua-et-a-cuba>



Radio Habana Cuba